



École du Lac-des-Fées  
La petite agence



## **Les robots des élèves de la classe 023 de l'école du Lac-des-Fées**

Texte d'Aaliyah Etienne, journaliste pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

**Le 11 décembre 2013, les élèves de 2<sup>e</sup> année de la classe de Mme Anick Bérard ont présenté des robots qu'ils avaient faits eux-mêmes dans leur classe. Ils avaient différentes tailles et couleurs et ils étaient tous faits avec des formes géométriques.**

**Les robots ont tous été décorés, peints, assemblés et collés par les élèves. Ils les ont construits en deux à trois semaines, avec du carton, du papier d'aluminium, de la styromousse, du plastique, du papier et beaucoup d'autres matériaux. Les élèves étaient fiers de leurs créations. Ils les ont même nommés !**

**Certains robots bougeaient. Ils représentaient des chiens, des oiseaux, des robots du futur, des super-héros, etc. Le robot du professeur était lumineux! Ils étaient très solides.**

**La élèves de la classe de Mme Anick Bérard ont bien fait leurs robots. Bravo !**



